

《单词百科:caution是什么意思?caution怎么发音?caution的解释和用法》

英语单词caution是什么意思?caution怎么读?caution怎么发音?简答网为您整理了caution的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



caution怎么读

caution的读音:[' k ɔ : ʃ n]

caution的意思

- 1、n.谨慎;小心;警告;告诫;
- 2、v.提醒;告诫;警告;向…告知其法律权利;

caution的相关词组

- 1、caution notice 警戒[危险]标志;
- 2、caution against 警告 (某人) 不要做 (某事) ;

3、with caution 慎重，留心；

caution的近义词

1、advice n.劝告，忠告；建议；意见；

2、warning n.警示；预先通知；

caution的反义词

1、carelessness n.粗心大意；草率；快活；淡漠；

caution的双语例句

1、Television broadcasters were warned to exercise caution over depicting scenes of violence.

电视台受到警告，要求对暴力场面的描绘采取谨慎态度。

2、It is necessary to exercise caution when making commendations.

做推荐时有必要谨慎一些。

3、Keegan and company approached the game with understandable caution.

基根一伙人小心谨慎地对待这场比赛，这是可以理解的。

4、The girls were afraid of snakes and picked their way along with extreme caution.

女孩们害怕蛇，于是谨小慎微地择路而行。

5、Caution has been one of Mr Allan's watchwords.

“小心谨慎”是艾伦先生的座右铭。

6、We have continued to exercise caution in our budgeting for the current year.

在编制今年的预算时，我们会一如既往地谨慎从事。

7、Due caution should be exercised in discriminating between the two.

在区别这两者时应该相当谨慎。

8、The statement clearly was intended to caution Seoul against attempting to block the council's action again.

显然，这个声明的目的是要警告首尔不要尝试再次阻拦委员会的行动。

9、The emerging caution over numbers is perhaps only to be expected.

对数字显露出来的谨慎可能完全是正常的。

10、His gesture indicated a caution.

他的手势表示警告。

11、I would counsel caution in such a case.

我奉劝在此情况下务必小心。

12、The prime minister was right to counsel caution about military intervention.

首相提出进行军事干预要慎重，这是很正确的。

13、The Chancellor is a man of caution.

财政大臣为人处世谨慎。

14、I recommend caution in dealing with this matter.

我建议慎重处理此事。

15、I threw caution to the wind and rode as fast as I could.

我不顾一切，骑得飞快。

16、In November 1987 Paula escaped with a caution. In October 1988 she was fined.

1987年11月，葆拉运气好只是受到了口头警告；1988年10月，她被处以罚款。

17、The caution is stern.

警戒森严。

18、I should not be in any danger here, but experience has taught me caution.

我在这里应该不会有任何危险，但是经验告诉我要小心。

以上是简答网为您整理的caution怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于cautio

n的用法、caution的释义、caut

ion的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/caution>

